

**KEPADA YANG TERHORMAT  
PIMPINAN REDAKSI / REDAKTUR PELAKSANA**

**PERIHAL: RILIS PT SAMINDO RESOURCES TBK**

## **RAMPUNGKAN AKUISISI, MYOH RESMI JADI PENGENDALI BARU TRJA**

**Jakarta, 1 Desember 2023** – PT Samindo Resources Tbk (Perseroan), salah satu perusahaan penyedia jasa pertambangan batubara terintegrasi di Indonesia sukses merampungkan proses akuisisi saham PT Transkon Jaya Tbk (“TRJA”) pada tanggal 30 November 2023. Akuisisi dengan nilai kurang lebih Rp 307 miliar tersebut telah memindahkan total 1,117,548,000 lembar saham TRJA yang sebelum dimiliki PT Damai Investama Sukses dan juga PT MSJ Investama Abadi, atau setara dengan 74% dari modal ditempatkan dan di setor penuh TRJA.

TRJA sendiri adalah perusahaan bergerak dalam penyewaan kendaraan berpenggerak 4WD, yang merupakan alat transportasi pendukung utama dalam kegiatan pertambangan. TRJA sendiri telah dikenal luas di dunia pertambangan nasional, terbukti lebih dari 2,800 unitnya kendaraan berpenggerak 4WD miliknya telah tersebar di berbagai kontraktor tambang ternama di Indonesia. Sebut saja Pama Persada dan BUMA, yang telah lama menjadi pelanggan setia TRJA. Tidak hanya pada tambang batubara, TRJA layanan TRJA juga sudah merambah sektor pertambangan nikel, tembaga ataupun emas.

Akuisisi ini juga semakin memperkuat posisi Perseroan sebagai penyedia jasa pertambangan batubara terintegrasi di Indonesia. Sebelumnya, Perseroan telah memiliki 3 layanan utama dalam kegiatan pertambangan batubara dan juga 1 layanan pendukung, yaitu pemindahan batuan penutup, produksi batubara, pengangkutan batubara dan pemboran eksplorasi. Bergabungnya TRJA menjadi bagian Perseroan, tentunya akan meningkatkan daya saing Perseroan di industri jasa pertambangan nasional.

“Akuisisi TRJA adalah tahap awal dari perjalanan panjang dalam proses transformasi Perseroan. Banyak sekali peluang di sektor jasa pertambangan yang memiliki daya tarik dan potensi yang sangat menjanjikan di masa depan” demikian ujar Zaki, Sekretaris Perusahaan Perseroan. “Akuisisi ini juga akan menjadi jembatan bagi Perseroan untuk dapat menggali lebih dalam peluang-peluang di sektor pertambangan selain dari batubara. Terlebih layanan yang ditawarkan oleh TRJA tidak hanya terpaku pada sektor batubara, tapi juga digunakan pada hampir seluruh aktivitas pertambangan” demikian tambah Zaki.

## **Sekilas PT Samindo Resources Tbk**

Samindo Resources adalah *investment holding company* dengan kompetensi inti dalam penyediaan jasa pertambangan batubara dalam hal pemindahan batuan penutup (*overburden removal*) dan produksi batubara (*coal getting*), pengangkutan batubara (*coal hauling*), penyewaan kendaraan 4x4 dan pemetaan geologi dan pengeboran (*geological mapping and drilling*). Sebagai *investment holding company*, Perseroan menjalankan keempat kegiatan produksi tersebut melalui lima anak perusahaan yaitu PT SIMS Jaya Kaltim, PT Trasindo Murni Perkasa, PT Samindo Utama Kaltim, PT Transkon Jaya Tbk dan PT Mintec Abadi.

Info lebih lanjut :

Ahmad Zaki Natsir

Corporate Secretary

PT Samindo Resources Tbk.

Equity Tower 30th Floor, SCBD Lot 9 RT.5, Jl. Jend. Sudirman No. Kav.52-53,

(021) 2903 7723

Mob: +6281511651552

E-mail: [zaki@samindoresources.com](mailto:zaki@samindoresources.com)

[www.samindoresources.com](http://www.samindoresources.com)